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Chères Rinxentoises, chers Rinxentois, 

Je me réjouis des nombreux projets qui ont vu le jour en 2024 : notre
carrefour à sens giratoire installé à l’intersection des 4 rues d’Hydrequent
est une belle réussite. La circulation et la sécurité pour les usagers se sont
vues améliorées. Pour ce projet d’un coût global de 110.000 €, nous avons
obtenu près de 40.000 € de la Région. Il y a 2 ans, nous avions comme
ambition de refaire l’intégralité de l’Avenue de l’Europe mais la commune
ne pouvait pas se permettre d’investir plus de 400.000 € sur ce projet.
C’est pourquoi l’été dernier, les membres du conseil municipal ont décidé
de travailler par tronçon. Une partie a donc été réalisée, et nous devrions
traiter un nouveau morceau dans les mois à venir. Coût de l’opération en
2024 : 56.000 €. 

Nous avons la chance d’avoir un tissu associatif riche et dynamique, aussi,
nous nous devons de proposer à nos associations des infrastructures de
qualité et bien entretenues. C’est pourquoi la toiture de l’école de musique
a été intégralement rénovée (pour 39.000 €). L’éclairage dans la salle de
sport a été remplacé par de l’éclairage à LED, moins énergivore et plus
efficace (coût : 27.000 €) et des abris pour les joueurs et les parents
seront prochainement installés au stade Marcel-Maillard sur le terrain
supérieur, pour 10.000 €. Toujours au stade de foot, de nouveaux filets
pare ballons ont été commandés pour un montant de 37.000 €. 

Afin d’égayer nos rues durant les périodes de fête, nous avons innové et
commandé des décorations réfléchissantes et colorées, pour un montant
de 10.000€. Puisqu’il semblerait que vous ayez apprécié cet
investissement, nous prévoyons pour cette année d’en acheter d’autres. 

Dans la continuité des travaux importants pour l’église Saint-Martin de
Rinxent en 2023, la restauration des vitraux a démarré avec deux d’entre
eux qui ont retrouvé leurs plus belles couleurs. J’en profite pour remercier
l’association paroissiale l’Étoile pour le don à la commune de 4.800 € afin
de participer à la restauration d’ un nouveau vitrail. 

LE PETIT RINXENTOIS  
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Hommages
Je souhaite avoir une pensée pour les personnes qui nous ont quittés durant l’année écoulée. Je pense à Monsieur Pierre
Thouvenin, qui nous a quittés il y a quelques semaines. Pierre fut le secrétaire de l’USORH pendant plusieurs années et conseiller
municipal de la commune de 1995 à 2007. Je pense aussi à Monsieur Jean-Claude Boulanger, artisan fleuriste à Hydrequent et
ancien combattant, qui nous a quittés le 14 janvier dernier. Les membres du conseil municipal et l’ensemble des agents municipaux
se joignent à moi pour adresser nos pensées les plus chaleureuses à leur famille et leurs proches.



Je tiens maintenant à aborder l’entretien de nos cimetières, depuis quelques semaines, nous avons mis en place une nouvelle
stratégie : l’enherbement. Entre les tombes, nous avons installé des tapis de sedum. Les sedums sont peu sensibles aux
attaques parasitaires, résistants à la sécheresse et nécessitant peu d’entretien. L’hydromulching permet l’implantation d’une
végétation sans entretien sur des sols pauvres. Au printemps, si tout a fonctionné, les agents communaux pourront ainsi tondre
entre les allées et ne plus utiliser la débroussailleuse aux abords des sépultures. Coût de ce projet : 7.500 €. 

Nos écoles n’ont pas été en reste l’an dernier avec notamment, comme projet majeur, la plantation de 90 arbres dans le jardin
de l’école Paul-Peset. Les élèves, accompagnés par le Parc Naturel Régional des Caps et Marais d’Opale, ont ainsi pu mettre la
main à la terre et contribuer à ce bel espace de 1.000m², utilisé tant pour le jardinage que pour des temps de récréation quand la
météo est favorable. Notre accueil de loisirs connait toujours plus de fréquentation et nous donnons un coup de pouce aux
personnes qui souhaitent encadrer nos jeunes en passant le BAFA. Depuis plus d’un an, la commune a ainsi aidé 20 candidats à
hauteur de 4.200 €. 

Enfin, depuis plusieurs années, nous travaillons avec les Carrières de la Vallée Heureuse, le Département et la Fédération
Française de Montagne et de l’Escalade, pour proposer, rue Henri-Barbusse l’un des seuls sites naturels d’escalade de la Région
des Hauts-de-France. Cet équipement est utilisé par un grand nombre d’acteurs institutionnels comme le SDIS ou le GRIMP.
Depuis 4 ans maintenant, nous proposons également une activité pour petits et grands tous les mercredis sur ce site. Je suis
ravi d’apprendre également que ce projet devrait s’étendre dans les mois à venir sur la commune de Réty pour proposer
toujours plus de lignes.

Nous ne savons pas encore à quelle sauce nous allons être mangés avec les dotations de l’État, qui sauf grosse surprise, ne
devraient pas être à la hausse... Quoiqu’il en soit, nous serons évidemment prudents afin de ne pas pénaliser la bonne santé
financière de la commune, sans avoir à toucher au levier fiscal. Je peux par contre déjà vous dire que le projet de city prévu aux
abords de la salle de sport est toujours d’actualité et les demandes de subvention  sont en cours.

Cette année, le service jeunesse proposera, pour la toute première fois, un accueil de loisirs durant les vacances de février.
Accueil à la journée, tarifs différenciés, aide au temps libre acceptée, restauration le midi, garderie matin et soir, accueil durant
toutes les périodes hors Noël : depuis 7 ans maintenant,  nous avons entièrement rénové le service jeunesse, et les chiffres de
fréquentation toujours à la hausse ne font que confirmer cette réussite.

Autre nouveauté qui verra le jour : des parcours historiques qui permettront de découvrir l’histoire de Rinxent tout en vous
promenant à travers les chemins communaux. C’est un travail de plusieurs mois entre services municipaux, élus, l’association
Histopale et Monsieur Marmin, pour les contenus, et les Carrières de la Vallée Heureuse, pour la conception des supports.  

Un projet qui nous tenait à cœur mais que nous allons mettre de côté pour un temps : l’extension de notre bibliothèque
municipale. En 2024, nous avons sollicité un bureau d’études pour chiffrer la rénovation et l’extension du bâtiment qui nous sert
d’agence postale communale et de bibliothèque municipale. Nous avons reçu un devis de 600.000 €, sans savoir quelles seront
les perspectives des financeurs potentiels. Dans le même temps, nous avons vu notre bibliothèque déclassée par le
Département, passant de bibliothèque de proximité à bibliothèque relais. Nous ne sommes pas seuls : nos collègues de
Marquise ont subi le même sort. Ce déclassement, qui nous pénalise financièrement alors que le réseau Biblio2Caps est très
actif, n’est pas juste pour notre territoire. Et c’est pourquoi j’ai écrit au Président du Département pour l’amener à revoir cela.
Pour retrouver un statut de bibliothèque de proximité, Rinxent devrait proposer une surface de 210m² et Marquise près de
400m². C’est, à notre avis, surdimensionné. Ce déclassement et le coût de la restauration nous amènent à, temporairement je
l’espère, mettre en pause ce projet.

Votre Maire, Nicolas LOEUILLET 

Les projets 2025

Le Conseil Municipal, les agents municipaux et moi-même vous souhaitons tous nos vœux
de santé et de bonheur, de passer du bon temps avec les personnes qui vous sont chères

et de réaliser vos projets personnels, professionnels ou associatifs. Belle année 2025 ! 


